

El Sáhara Occidental sigue en la eterna controversia

Si hay un tema internacional que genere profunda y permanente controversia entre la población española es, sin duda, la situación del Sáhara Occidental. Esta parte de África lleva viviendo una situación de absoluta indeterminación desde hace cuarenta años. Hay que destacar que la presencia de una misión internacional de Naciones Unidas, MINURSO, ha sido incapaz de cumplir su objetivo principal de crear las condiciones para que los saharauis pudieran votar en un referéndum en el que elegir si deseaban convertirse en un estado independiente o integrarse en Marruecos.

Este programa de Visión Geopolítica, conducido por el analista geopolítico Pedro Baños ha contado con la presencia de Ignacio Cembrero, Chema Gil, Sidi M. Talebbuia e Ignacio Fuente Cobo.

Puede encontrar el vídeo en [Visión Geopolítica](#).

Fecha de creación

25 mayo, 2016